



Baden-Württemberg
VERTRETUNG DES LANDES BEIM BUND
PRESSESTELLE

INFORMATION

Auftaktempfang zur Berlinale 2017

Zum 150. Geburtstag des schwäbisch-amerikanischen Filmproduzenten Carl Laemmle lädt die „Allianz Deutscher Produzenten - Film & Fernsehen“ gemeinsam mit der Vertretung des Landes Baden-Württemberg am 8. Februar 2017 zu einem besonderen Auftaktempfang zur Berlinale 2017 ein.

Hier werden Fotos und Filme aus der Großen Sonderausstellung zu Carl Laemmle gezeigt, die vom 9. Dezember 2016 bis zum 30. Juli 2017 im Haus der Geschichte Baden-Württemberg in Stuttgart zu sehen ist. <http://www.carl-laemmle-ausstellung.de/>

Als 17-Jähriger verlässt Karl Lämmle 1884 Oberschwaben und wandert aus in die USA. 50 Jahre später ist Carl Laemmle ein legendärer Hollywood-Produzent und Boss eines internationalen Filmkonzerns. Nach seinem Tod 1939 droht er immer mehr in Vergessenheit zu geraten, obwohl er Unvergessliches geschaffen hat. Carl Laemmle gründet die Universal Studios und macht Hollywood zur Traumfabrik. Unter seiner Ägide entstehen Filme und Figuren, die sich ins Gedächtnis einbrennen wie „Dracula“ oder „Die Mumie“. Er setzt als Marketinggenie und Global Player Maßstäbe. Und er rettet zahlreichen Menschen das Leben.

Das Filmland Baden-Württemberg wird beim Empfang umfangreich mit seinen Institutionen präsentiert: Die MFG Medien- und Filmgesellschaft Baden-Württemberg mbH, das AMCRS Animation Media Cluster Region Stuttgart, die Filmakademie Baden-Württemberg mit dem angeschlossenen Animationsinstitut, das Haus des Dokumentarfilms mit der Landesfilmsammlung und mit einem eigenen Stand auch das das Haus der Geschichte, Stuttgart.

Im Anhang finden Sie ein Quiz, das von der Filmakademie entworfen wurde. Unter den Teilnehmern mit den richtigen Antworten werden zwei Eintrittskarten verlost.

